
REQUERIMENTO N° 637/07 

De Informações 
 

“Acerca da construção de uma 
rodoviária”.  

   
 
Considerando-se que, a construção de uma rodoviária, é uma 

reivindicação antiga dos munícipes; 
 
Considerando-se que, segundo a imprensa, a Prefeitura 

estava aguardando verba Estadual para construir a rodoviária, e 
 
Considerando-se que, conforme noticiado, mesmo que não 

venha verba estadual, a Prefeitura construirá a rodoviária, e o local 
previsto para a construção da obra é a Avenida Santa Bárbara,    

     
 

REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o 
Plenário, oficiar ao sr. Prefeito Municipal, solicitando-lhe as seguintes 
informações: 
 
 
1 –  Tendo conhecimento que a rodoviária será construída com verba do 
município, qual será o valor estimado?  
 
2- A rodoviária será construída na Avenida Santa Bárbara, em qual 
localização? 
 
3 – Qual previsão para o início da obra? 
 
4 – Outras informações pertinentes. 
 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 13 de julho de 2007. 
 
 

RAIMUNDO “ITABERABA” DA SILVA SAMPAIO 
- Presidente - 


